
 

 

ATA DA 56ª REUNIÃO DO COLEGIADO DE CURSO DE GRADUAÇÃO ENGENHARIA DE 

MATERIAIS REALIZADA EM 07/12/2022 

  

No sétimo dia de dezembro do ano de dois mil e vinte e dois, com início às catorze horas e oito 1 

minutos realizou-se a quinquagésima sexta reunião do Colegiado de Curso de Graduação em 2 

Engenharia de Materiais, com a presença dos professores Tatiane Michele Popiolski, Leonardo 3 

Sant’Ana Gallo, Guilherme Max Dias Ferreira, Jéssica de Oliveiro Notório Ribeiro e Camila Silva 4 

Brey Gil e a técnica Hélvia Mara Ribeiro Salgado. O representante discente justificou sua ausência. 5 

A Prof.ª Daniela Valadão participou como convidada. A professora Tatiane iniciou a reunião 6 

agradecendo aos Profs. Guilherme e Jéssica pelo ingresso no Colegiado de Engenharia de Materiais. 7 

1. Aprovação da 55ª ata. O Prof. Leonardo propôs que se aprovasse a ata e a Prof.ª Camila apoiou. 8 

Com a abstenção do Prof. Guilherme, a ata foi aprovada pelos demais. 2. Ad referendum. A Prof. 9 

Tatiane aprovou docência voluntária solicitada pelo Prof. Jefferson E. Tsuchida, do Depto. de Física. 10 

A Prof.ª Tatiane aprovou as seguintes disciplinas da matriz da Engenharia de Materiais como eletivas 11 

para o curso de Engenharia Química: GNE355 - Materiais Poliméricos; GNE475 - Reciclagem dos 12 

Materiais; GNE357 - Materiais Cerâmicos; GNE373 - Materiais Cerâmicos II; GNE396 - Impressão 13 

3D; GNE370 - Processamento de materiais poliméricos; GNE369 – Reologia. A Prof.ª Tatiane 14 

aprovou renovação de Mobilidade Acadêmica Internacional dos discentes Saint Clair Duarte Coelho 15 

e Thaís Simões Taveira. A Prof.ª Tatiane aprovou aproveitamento de componentes curriculares da 16 

discente Mariana Ferreira Malta. A Prof.ª Tatiane avaliou os pesos dos componentes do ENEM para 17 

o SISU, na entrada direta da engenharia de materiais, ficando igual às demais engenharias da UFLA. 18 

Devido a criação do BICT, a Prof.ª Tatiane dividiu as eletivas que os alunos deverão fazer em dois 19 

grupos, sendo as eletivas da engenharia de materiais no subgrupo A. O Prof. Leonardo propôs que se 20 

aprovassem os ad referendum e a Prof.ª Camila apoiou. Os ad referendum foram aprovados por 21 

unanimidade. 3. Alterações de horário 2023.1. O Prof. Leonardo solicitou alteração da disciplina 22 

GNE373 e sexta para terça e o oferecimento de eletiva na sexta de manhã. A Prof.ª Daniela solicitou 23 

a não oferta de sua disciplina eletiva em 2023/1. A Prof.ª Jéssica propôs que se aprovassem as 24 

demandas e a Técnica Hélvia aprovou. A proposta foi apoiada por unanimidade. 4. Proposta de 25 

duplo diploma com universidade francesa. Em reunião prévia com a Profª Tatiane, o Prof. Juliano 26 

apresentou a possibilidade de adoção do duplo diploma com o Instituto Nacional Politécnico em 27 

Grenoble/FR, tendo o Prof. Guilherme explicado o processo. A Prof.ª Camila propôs que se 28 

aprovasse a proposta e a técnica Hélvia apoiou. A Proposta foi apoiada por unanimidade. 5. 29 

Encaminhamentos. Não houve encaminhamentos. 6. Assuntos gerais. Não houve assuntos gerais. 30 

Não houve encaminhamento. Não havendo nada mais a ser discutido, às quinze horas e doze minutos 31 

a reunião foi encerrada e eu, professor Leonardo Sant’Ana Gallo, lavrei a presente ata a qual após 32 

lida e aprovada será assinada por mim e demais membros presentes. Lavras, sete de dezembro de 33 

dois mil e vinte e dois.XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 34 
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